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Bogotá D.C.,24de abril de 2019

Doctor
LOUIS FRANCOIS KLEVNLÓPEZ
Presidente AGENCIANACIONALDEINFRAESTRUCTURA-ANI

Señores
CONCESIONARIA UNiÓN DELSUR
Pasto, Nariño

Apreciado Presidentey apreciadosseñores:

Soy Eduardo EnríquezMaya,Presidentede la ComisiónPrimera del Senado
de la República, oriundo del municipio de lIes, Nariño. Llego con todo
respeto para solicitarles que la vía ILES- LAESPERANZA,LAESPERANZA-
ILES,quede habilitada de acuerdoa la técnica que demanda la arquitectura
e ingeniería para que no se afecte el proyecto de la doble calzada, y por
consecuencia, se beneficie a una serie de habitantes del campo, que han
contribuido con su trabajo al desarrollo económico de Nariño y del país.

Las veredas que se beneficiarian, entre otras, son las siguientes: el capulí,
la esperanza, tablón bajo, tablón alto, el salado, san Javier, rosario san
Javier, san Javier, san francisco, el común, el Carmen,sanAntonio, bolívar,
rosario occidente, el Mirador, loma de argotys bajo, sector la tigrera.

En esta descripción rural habitan el 85%de la población de nuestros
conciudadanos, es por primera vez, a lo largo de su historia que esperan
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que el Estado les extienda su mano, ya que hemos sido objeto del olvido
secular de otros gobiernos.

Espero entiendan la imperiosa necesidad de todos los moradores del
municipio de lIes; por eso estoy seguro que Ustedes atenderán el llamado
de las autoridades municipales y de la comunidad en general.

A Ustedes y a mis coterráneos les expreso mi eterno agradecimiento y mi
excusa de no poder estar en el sitio de los acontecimientos por cumplir mi
función de Presidente de la ComisiónPrimeraConstitucional y, por eso, he
delegado al Dr. segundo Pantoja para que haga entrega de este
documento a vuestras señorías.

Copia de este documento le estoy enviando al señor Presidente de la
República, a la señora Ministra de Transporte y, por supuesto la daré a
conocer en la plenaria del Senadode la República.

Quedo atento a unaamable respuesta.

Atentamente,

f;(2;be,a;4-dc &~'/'f) ~~
EDUARDO ENRíQUEZ MAYA / /
Presidente (omisión Primera
Senado de la República
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